

Ses petits-enfants, Gaspard et Joséphine **Hirschi**,
leurs conjoints, Cécile **Dauchez** et Philipp **Selzer**
ses arrière-petits-enfants, Horace et Haydée **Hirschi**, Eugène et Paul **Selzer**
ainsi que les familles parentes et amies
ont le profond chagrin de vous annoncer le décès de

Monsieur Max HIRSCHI

survenu à Ewilard (BE) le mardi 6 février 2018, à l'âge de 89 ans.

Au cours de ses derniers mois de vie, il avait choisi de se rapprocher de sa petite-fille Joséphine et des paysages de son enfance bernoise. Il se plaisait à contempler le panorama de sa fenêtre, tout en gardant un fort attachement pour sa ville d'adoption, Genève où il exerça de nombreuses années le métier d'architecte, et pour son village, Perly. Au cours de cette longue vie, il avait connu la tristesse de perdre son épouse, Leonore, ses deux enfants, Max et Christa, et son amie Jacqueline, mais aussi le bonheur de skier et de jouer au tennis longtemps, et la satisfaction de voir grandir ses quatre arrière-petits-enfants au détour de repas partagés.

Selon ses vœux, il est incinéré et reposera auprès de son épouse au cimetière de Perly. Une cérémonie d'adieu aura lieu le lundi 26 février, à 11 heures, en l'église de Perly-Certoux.

Nous remercions tout particulièrement les amis et voisins du Chemin du Relai pour leur soutien et leur grande affection envers notre grand-père durant toutes ces années.

Domicile de la famille: Famille Hirschi, La Haute-Route 45, 2502 **Bienna**.

Cet avis tient lieu de faire-part.